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“ES UN ACTO DE EXTREMA GRAVEDAD 
PARA TODOS LOS ESTADOS DE LA REGIÓN”

El área de servicios públicos comenzó a levantar el asfalto viejo entre Los Ñires, de 
la Estancia, a los f ines de entregar ese sector a la empresa para 
que empiece a trabajar en la pavimentación.

COMENZARON LOS TRABAJOS DE REMOCIÓN 
DEL ASFALTO EN LA ROTONDA DEL PIPO

A partir de hoy, en el Centro 
Asistencial de Salud, en el horario 
de 10 a 13 horas. Dicha modalidad 
será implementada durante todos 
los días lunes, miércoles 
y viernes.

LA COPA AMÉRICA 
SE JUGARÁ 
EN PARAGUAY

Lo afirmó el Gobernador Melella, luego que se confirmara que el Reino Unido 
introdujo 31 armas nucleares en la región durante la Guerra de 
Malvinas, en clara violación a la normativa internacional.

ARGENTINA PASÓ DE 1600 CASOS A MÁS DE 80 MIL POR DÍA
El 4 de diciembre, nuestro país registró solo 1.690 infecciones y 30 días 
después llegó a 81.210. Las razones de la brutal expansión del coronavirus.

EMPIEZAN LOS 
HISOPADOS 
VOLUNTARIOS
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Está ubicado en la esquina de D’Agostini y Forgacs, y cuenta con cancha 
de fútbol con césped sintético, cancha de fútbol tenis, de 
básquet y juegos infantiles. Se trata de una obra de 850 m2.
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SOBERANÍA

La Federación Brasileña solicitó 
la modificación de la sede y, 
finalmente, la Copa América se 
jugará en Asunción, a partir del 29 
de enero.

INAUGURARON UN NUEVO 
PLAYÓN DEPORTIVO 

RÍO GRANDE
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Con el nuevo paseo costanero, el Municipio busca poner en valor un espacio de esparcimiento y disfrute de los y las 
riograndenses. Casi duplicará la extensión de la actual costanera y consta de una intervención urbana con veredas; luminaria 
led; barandas de acero; bajadas hacia la costa y bancos de descanso; paseo que irá desde la Av. Belgrano hasta el nuevo 
Parque de los 100 Años. 

El intendente Martín Perez 
anunció recientemente que el Mu-
nicipio construirá más de un kiló-
metro de Costanera, que implica 
la continuación del muro ya exis-
tente desde la Avenida Belgrano, 
llegando hasta el Parque de los 100 
Años. 

Se busca la protección de la 
franja urbana que bordea la costa, 
con toda una intervención urba-
na que transformará la dinámica 
del sector y ofrecerá un hermoso 
paseo que disfrutarán los vecinos 
y vecinas junto con el paisaje de 
nuestro mar. 

Significa poner en valor la costa 
como espacio de disfrute y espar-
cimiento, y como elemento paisa-
jístico de la ciudad. Lugar donde 
se desarrollan actividades recreati-

CÓMO ES EL NUEVO PASEO COSTERO 
QUE SE VA A CONSTRUIR EN LA CIUDAD 

LLEGAN LOS REYES MAGOS AL 
“PARQUE DE LOS CIEN AÑOS”

DEFENSA CIVIL MUNICIPAL 
RESCATÓ AL HOMBRE QUE SUBIÓ A 
LA ANTENA DE RADIO NACIONAL 

En el marco de las celebracio-
nes por el “Día de Reyes”, el Mu-
nicipio de Río Grande invita a los 
vecinos y vecinas a disfrutar de 
una actividad recreativa pensada 
para los más chicos. 

El evento se realizará este 
miércoles 5 de enero, en el “Par-

Al ser alertados por vecinos y ve-
cinas a través de un llamado al 103, 
el equipo de Defensa Civil Munici-
pal desplegó un importante ope-
rativo para rescatar al hombre que 
subió a la antena de Radio Nacional, 
peligrando su vida. 

Miembros de equipo al llegar al 
lugar, subieron rápidamente a la 
torre para incorporar a la persona 
hacia el interior de la misma y res-
guardar de esta manera su seguri-

RÍO GRANDERÍO GRANDE

que de los Cien Años”, a partir de 
las 18 horas. 

Allí, los reyes Melchor, Gaspar 
y Baltasar, se acercarán para sa-
carse fotos, sortear regalos y com-
partir una tarde diferente junto a 
los niños y niñas de nuestra ciu-
dad.  

dad, mientras Bomberos Volunta-
rios preparaba la estrategia de su 
descenso. 

Se destaca el importante trabajo 
conjunto desarrollado por Defensa 
Civil con otras fuerzas para brindar 
seguridad y salvar la vida del hom-
bre, que logró bajar de la torre sano 
y salvo, llevando adelante el equipo 
rescatista un acto heroico que vela 
por el bienestar de quienes acuden 
pidiendo ayuda.

RÍO GRANDE

vas, sociales y culturales, y donde, 
además, se ubican importantes es-
pacios compartidos, como los mo-
numentos a Malvinas y el recien-
temente inaugurado Parque de los 
100 Años. 

Sobre esta nueva costanera ha-

brá veredas, con las mismas di-
mensiones de ancho que los otros 
tramos; luminaria Led; barandas 
de acero inoxidable; bajadas hacia 
la costa; y asientos de descanso con 
vista al mar argentino. 

Esta obra, que alcanza una in-

versión aproximada de los 2.000 
millones de pesos y será financia-
da por el Gobierno Nacional, es de 
suma importancia para la defensa 
costera, como así también para el 
mejoramiento del entorno urba-
no. 
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La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de Cultura y Educación, abrió la inscripción a los talleres de verano 
de Guitarra y Rebelión Malambo, sumándose así a la oferta cultural que brinda el municipio. 

María José Calderón, al frente 
de la Secretaría, indicó que “a pe-
dido del intendente Walter Vuo-
to buscamos sumar espacios de 
expresión cultural en este verano 
para vecinos y vecinas de todas las 
edades”.

En el marco de los Talleres de 
Verano, Cultura abrió la inscrip-
ción al curso de Guitarra, a cargo 
de Agustín Valencia, que contará 
con actividades para niños, niñas, 
jóvenes y adultos, así como tam-
bién el taller de Rebelión Malam-
bo, con el profesor Jonatan Ramos, 
que contará con diversos talleres 
para niños, percusión folclórica y 
danza para adultos.

Estos espacios se sumarán al ta-
ller de Danza Clásica brindado por 
Tatyana Kobzeva que hoy cuenta 
con más de 70 alumnas y alumnos, 
y al de Ritmos Urbanos que Meli-
na Gee lleva adelante en el Centro 
Cultural Actuar con más de 50 es-
tudiantes.

CONVOCAN A PARTICIPAR DE SUS 
NUEVOS TALLERES DE VERANO

COMENZARON LAS ACTIVIDADES 
DE VERANO DEL MUNICIPIO

EL MUNICIPIO ENTREGÓ 10 MIL 
PLANTINES MÁS Y RECOLECTÓ MÁS 
DE 400 LITROS DE LECHE

Este lunes iniciaron, con gran 
convocatoria, los campamentos 
de verano, las colonias deporti-
vas, culturales y para juventudes 
de la Agencia Municipal de De-
portes, Cultura y Juventud, como 
así también los talleres de Casa 
de Jóvenes. 

Se trata de espacios donde un 
amplio abanico de vecinos y ve-
cinas, que van desde los 4 años 
hasta adultos mayores, podrán 

Los números corresponden al 
último operativo. De esta manera, 
y en total, durante esta temporada 
se entregaron 50 mil plantines y se 
recolectaron 2.127 litros de leche 
que serán donados a distintos co-
medores comunitarios de nuestra 
ciudad. 

Trabajadores municipales de la 
Secretaría de Desarrollo Económi-
co y Ambiente desplegaron cinco 
operativos de entrega en distintos 
barrios de la ciudad, con el fin de 
acercar a los vecinos y vecinas los 
tan esperados plantines. 

Los puntos de entrega fueron: 
el supermercado La Anónima de 
Intevu; la Casa Municipal de Mar-

RÍO GRANDERÍO GRANDE

disfrutar, a través de diversas pro-
puestas, del verano en Río Gran-
de. 

La amplia oferta permitió que, 
sólo en esta primera quincena de 
enero, más de 2000 personas sean 
alcanzadas de forma directa. 

Las actividades se desarrolla-
rán en distintas dependencias 
municipales, e incluso al aire li-
bre, con el fin de promover la vida 
saludable. 

gen Sur; la costanera de la ciudad 
(frente al Municipio); el supermer-
cado La Anónima de la rotonda de 
las Américas y  el playón deportivo 
del gimnasio municipal “Malvinas 
Argentinas” en Chacra XIII.

Se logró entregar a la comu-
nidad 50 mil plantines y colectar 
2.127 litros de leche Larga Vida 
que serán donados a distintos co-
medores comunitarios, alcanzán-
dose ese número gracias al aporte 
de cada vecino y vecina, muchos 
de los cuales acercaron más de 1 
litro de leche (que era el solicita-
do) demostrando una vez más el 
carácter solidario de los y las rio-
grandenses.

USHUAIA

La Secretaria Calderón explicó 
que “sumamos estas dos propues-
tas que iniciarán la semana próxi-
ma a las actividades ya establecidas 
desde la Secretaría y las inscripcio-
nes pueden realizarse vía telefóni-

ca, comunicándose al 1560-8066”.
El taller de Guitarra se dictará 

en Fagnano 486 y las clases se dic-
tarán en forma presencial entre el 
10 de enero y el 25 de febrero. En 
cuanto al taller Rebelión Malambo 

se dictará en el Centro Cultural 
Esther Fadul ubicado en 2 de abril 
1577, con clases de malambo su-
reño y norteño, danza folclórica 
para adultos y percusión folclóri-
ca “bombo”.
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La Secretaria de Planificación e Inversión Pública de la municipalidad, Gabriela Muñiz Siccardi, detalló los avances del Plan 
de Obras en las calles de la ciudad.

“Durante la jornada de hoy, el 
área de servicios públicos ha co-
menzado a levantar el asfalto vie-
jo entre Los Ñires, de la Estancia y 
antes de Margarita, a los fines de 
entregar ese sector a la empresa 
para que empiece a trabajar en la 
pavimentación de la rotonda, que 
incluye movimiento de suelo, para 
hacer una capa de 10 cm de asfalto. 
En algunos días se va a habilitar y 
de acuerdo como la empresa vaya 
trabajando iremos informando”, 
explicó Muñiz Siccardi por FM 
Masters.

Y advirtió que “por ahora a la 
estación de servicio se puede en-
trar por el costado, solo está cor-
tada la parte de ingreso de De la 
estancia a Rio Pipo, se puede cir-
cular por el puente del Paseo De La 
Mujer, tanto para los que vienen de 
los Ñires como de la Estancia. Para 
entrar al supermercado es por De 
la estancia. Se comenzarán a habi-
litar lugares a medida que avance 
la obra”.

También se refirió a los trabajos 
que se llevan adelante en calle San 
Martin, donde ayer comenzó la re-
pavimentación desde 25 de mayo 

COMENZARON LOS TRABAJOS DE REMOCIÓN 
DEL ASFALTO EN LA ROTONDA DEL PIPO

hasta Roca, que hoy va a seguir 
hasta Yaganes.

Urbanización San Martín: Con 
la llegada del gas, Camuzzi ya dio la 
autorización a la empresa para que 

inicie la obra de sanjeo. “También 
con el colector cloacal de la urba-
nización San Martin y la red de baja 

tensión de alumbrado público”, 
dijo la funcionaria.

En los barrios La Cantera y San 
Vicente avanzan los trabajos de 
reconstrucción de cordón cune-
ta, ejecución de drenes y retiro del 
asfalto deteriorado para la repavi-
mentación de arterias, en la conti-
nuidad de obras que iniciaron en el 
sector de Los Morros. 

“Ya hemos comenzado en los 
barrios de La Cantera y San Vicen-
te con la demolición de 360 metros 
cuadrados de carpeta asfáltica en 
la calle Aristóbulo del Valle”, señaló 
Muñiz Siccardi.

“También sobre la calle Balbín 
se comenzó con la demolición de 
118 metros de cordón cuneta y la 
ejecución de un dren de 42 me-
tros”, continuó y afirmó que “es 
todo el trabajo previo a la repavi-
mentación de las calles que van 
completando el esquema de obra 
trazado para este año”.

 “Esperemos tener un enero con 
menos lluvias para poder trabajar, 
porque muchos trabajos son de 
movimiento de suelo”, concluyó.

EL LUNES EMPIEZAN LAS 
COLONIAS DE VERANO 

La Municipalidad de Ushuaia 
trabaja para la puesta en mar-
cha de las colonias de verano que 
iniciarán el próximo lunes y que 
llevará adelante el Instituto Mu-
nicipal de Deportes (IMD) en con-
junto con la Secretaría de Políticas 
Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos, de las que podrán dis-
frutar 1200 niños y niñas de entre 
4 y 12 años, en dos contingentes 
distribuidos durante los meses de 
enero y febrero. 

Se requerirá la presentación 
del certificado de vacunación con-
tra el COVID-19, con el esquema 
completo, a quienes participen 
de las actividades, tanto colonos y 
colonas como el cuerpo de profe-
sores.

El jefe de Gabinete de la ciu-
dad, Omar Becerra, acompañado 
del secretario de Turismo David 
Ferreyra, encabezó la reunión de 
trabajo con el presidente del IMD 
Guillermo Navarro, el subsecre-
tario de Asuntos Laborales y Gre-
miales Dr. Mauricio Neubauer y la 
coordinadora de Epidemiología, 
Dra. Adriana Basombrío, donde 
evaluaron la dinámica de las acti-
vidades en gimnasios, playones y 
espacios deportivos de Ushuaia y 

extendieron la reunión, vía zoom, 
con personal del Instituto de De-
portes. 

“Es muy importante que po-
damos llevar adelante las colo-
nias, que nuestros chicos y chi-
cas accedan a la recreación, el 
esparcimiento y la experiencia 
de compartir actividades tan ne-
cesarias y, al mismo tiempo, sos-
tener esta dinámica con todos los 
cuidados”, dijo Guillermo Nava-
rro. “Estaremos pidiendo a los 
padres o adultos responsables la 
presentación del carnet de vacu-
nación contra el COVID-19  de 
los niños y niñas que concurran a 
las colonias y la declaración jura-
da, donde se consigna la misma 
información que en la aplicación 
CUIDAR”, adelantó el presidente 
del IMD.

Navarro indicó que “este es un 
requisito que hemos estableci-
do para esta actividad que no es 
obligatoria y debemos establecer 
los criterios generales de cuidado; 
estaremos trabajando con grupos 
o burbujas, en distintos espacios 
y, si el clima nos acompaña, con 
una gran cantidad de actividades 
al aire libre y con deportes regio-
nales”.
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BUENOS AIRES

La reunión convocada por el Gobierno nacional para informar sobre el estado de las negociaciones con el Fondo Monetario 
Internacional (FMI) sufre cambios de última hora.

En principio, el ministro de Eco-
nomía, Martín Guzmán, iba a reci-
bir a gobernadores, empresarios y 
sindicalistas, pero, finalmente, sólo 
se reunirá con los mandatarios pro-
vinciales.

Los gobernadores de la oposi-
ción (Horacio Rodríguez Larreta, de 
la Ciudad de Buenos Aires; Rodolfo 
Suárez, Mendoza; Gustavo Valdés, 
Corrientes; y Gerardo Morales, Ju-
juy) no asistirán al encuentro con-
vocado para este miércoles a las 17 
en el Museo del Bicentenario. Los 
mandatarios ratificaron su com-
promiso para colaborar, pero sos-
tienen que el Congreso es el ámbito 
donde debe darse esta discusión.

“La reunión informativa a la que 
fueron convocados para este miér-
coles se asemeja a una reunión po-
lítica más que a una reunión insti-
tucional de trabajo”, indicaron en 
un comunicado.

Tampoco asistirá el gobernador 
de Córdoba, Juan Schiaretti. Por 
cuestiones de agenda. Empresarios 

GUZMÁN SE REUNIRÁ CON GOBERNADORES PARA 
INFORMAR SOBRE LAS NEGOCIACIONES CON EL FMI

y sindicalistas serán recibidos en 
fechas posteriores.

Desde Economía defendieron 
la idea de explicar la posición ar-
gentina porque “la deuda no es de 

un Gobierno. Las consecuencias 
son sobre el pueblo y la Argentina 
toda”. Además, señalaron que “la 
negociación con el FMI es una ne-
gociación geopolítica, es decir, de 

un Estado Nación con más de 190 
Estados Nación”.

Cerca de Guzmán, reconocen 
que aún “faltan los apoyos políti-
cos” para cerrar el acuerdo con el 
organismo multilateral por la deu-
da de 44 mil millones de dólares 
contraída en 2018 por el gobierno 
de Cambiemos.

Además, en medio de las nego-
ciaciones, el Ejecutivo busca mos-
trar al FMI un gran consenso inter-
no.

“Una negociación de tales ca-
racterísticas se realiza desde una 
posición de mayor fortaleza para la 
República cuando se busca cons-
truir apoyos internos amplios”, 
afirmaron fuentes del Palacio de 
Hacienda.

“El gobierno mantiene una vo-
cación de diálogo y construcción, 
entendiendo que la Argentina se 
fortalecerá si nos comportamos 
como un Estado Nación, con la ma-
durez y la responsabilidad política 
que ello requiere”, concluyó.
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Los vecinos del barrio Islas del Sur vienen denunciando una situación que atraviesan cada fin de semana desde el año 
pasado. Se trata de la “Casa Azul”, donde se realizan fiestas privadas y donde hasta los mismos integrantes de la Policía la 
habrían alquilado para una celebración.

“La famosa Casa Azul empe-
zó hace varios meses. Empezó el 
año pasado con fiestas clandes-
tinas, chicos borrachos orinando 
en cualquier lado, automóviles 
estacionados por cualquier lado, 
peleas y música alta”, señaló Ale-
jandra, una vecina, por FM Aire 
Libre, que además tiene un kiosco 
y dijo que “han venido a las 7:30 
exigiendo que les venda alcohol, 
prendidos al timbre por dos ho-
ras”.

 “Esto perjudica a todos los ve-
cinos. Ahora van a inaugurar la 
plaza en el barrio Islas del Sur y 

VECINOS SIGUEN RECLAMANDO CONTRA 
LAS FIESTAS CLANDESTINAS

vos como mamá no podés ir un 
domingo temprano con tus hijos 
a tomar mate porque te vas a en-
contrar con chicos borrachos, sa-
liendo de la casa, el barrio es es-
tacionamiento, no respetan nada, 
hay trompadas”, explicó la vecina 
por FM Aire Libre.

Y relató que “me pasó en tres 
ocasiones, a las 7:30 un domingo 
hasta las 9 estuvieron pegados al 
timbre del negocio, no sólo hom-
bres sino chicas, y menores. Insis-
tentes con el timbre, uno trabaja 
todos los días y solo queremos 
descansar. La cuarta vez ya salí 

TOLHUIN

EN DIGITAL FUEGUINA ESPERAN 
UNA RESPUESTA PARA COMENZAR 
A TRABAJAR A FASÓN

Así lo afirmó Marcos González, 
trabajador de Digital Fueguina, so-
bre la situación de la reactivación 
mediante la producción a fasón 
para Newsan. Si bien esta sema-
na, 190 trabajadores volverían a 
trabajar en la planta, recibieron 
una sorprendente respuesta de la 
empresa, que aludió a la falta de 
materiales.

“Se negoció todo durante bas-
tante tiempo y ahora nos confir-
man que Newsan no tendrían los 
materiales. Siempre dijeron que 
estaban en condiciones de reto-
mar y nos dejaron en stand by”, 
dijo González por FM Aire Libre

Y agregó: “Lo que vamos a fabri-
car son aires acondicionados, te-
nemos una cierta cantidad de ma-
teriales pero había otros que ellos 

RÍO GRANDE

tenían que enviar y aluden a que no 
tienen materiales y hubo un pro-
blema. Fue complicado llegar a un 
acuerdo para comenzar y ahora vol-
vemos a una situación de stand by”.

“Todos sabemos que buscan los 
kits afuera del continente, son ele-
mentos que se compran con meses 
de anticipación y es raro ver impro-
visaciones. Nos parece que hay algo 
raro detrás, porque de un día para 
el otro nos comentan esto. Estamos 
a la espera que el Gobierno que está 
negociando a través del Ministerio 
de Industria”, manifestó.

Y añadió que “consideramos 
que la respuesta es de Newsan por-
que no pueden decir de un día para 
el otro, más sabiendo que esa fábri-
ca maneja cierta cantidad de aco-
pio de materiales”.

con el palo de escobas y no volvie-
ron más. No es un espectáculo que 
los chicos tienen que ver”, agregó.

La vecina manifestó que “uno 
respeta que el señor de la casa 
quiera hacer su emprendimiento. 
Antes que nada no es el lugar. Esto 
es un barrio con familias y meno-
res, no tenemos porque aguantar 
esto”, señaló.

Consultada sobre el accionar 
policial ante la llamada de los ve-
cinos, indicó: “Han ido a golpear 

para que bajen la música, pero 
nos dicen que no se puede inter-
venir en un lugar privado. Igual-
mente, una vez hubo una fiesta 
del personal policial, uno sabe 
donde hay fiesta corre todo y está 
libre a todo, con presencia de me-
nores, uno lo ve y no es tonto. Si la 
gente piensa que los vecinos so-
mos tontos, que seamos pocos los 
que reclamemos el resto no está 
exento a saber lo que ocurre en la 
casa”.
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ECONOMÍA

La inflación de diciembre trepó al 3,8% y a lo largo de 2021 acumuló una suba del 47%, estimó el Centro de Estudios 
Económicos Orlando Ferreres.

Por su parte, la inflación núcleo 
-que no incluye precios regulados 
ni estacionales- avanzó al 4% du-
rante el mes pasado, y registró un 
aumento del 48,9% anual.

En cuanto a los principales ru-
bros que aportan el índice que ela-
bora Ferreres, Educación encabezó 
las subas de diciembre, con un alza 
de 6,2% mensual.

En tanto, Transporte y comu-
nicaciones avanzó 5,6% mensual, 
mientras que Bienes varios creció 
4,9%.

Sobre bienes y servicios regu-
lados, éstos registraron una varia-
ción de 4,6% mensual, mientras 
que los estacionales subieron 0,6% 
mensual.

Para otra consultora, Focus 
Market, la inflación general de di-
ciembre parte también del 3,8 %.

En el caso de Indumentaria y 
Calzado, Vivienda y Educación, es-
tán por encima del indicador gene-
ral, superando en ambos casos el 4 
% de inflación mensual.

En diciembre la inflación termi-
na el año superando a octubre, que 
había sido del 3,5 %, estimó Focus 
Market.

El director de esa consultora, 

LA INFLACIÓN DE DICIEMBRE LLEGÓ CASI AL 4%

COMENZÓ EL PROGRAMA 
NACIONAL DE COMPACTACIÓN 
DE VEHÍCULOS

El Programa Nacional de Des-
contaminación, Compactación y 
Disposición Final de Automoto-
res (Prodeco), que tiene como 
objetivo reducir el daño ambien-
tal que producen los vehícu-
los bajo custodia de las fuerzas 
policiales y federales, ya se en-
cuentra en funcionamiento y la 
chatarra será donada al Hospital 
Garrahan, informó el Ministerio 
de Seguridad de la Nación.

A través de la Resolución 
542/2021, la cartera estableció 
que “la chatarra generada de la 
disposición y compactación de 
los rodados será entregada a la 
Fundación Hospital de Pediatría 
Profesor Juan Garrahan”.

Un comunicado oficial del 
Ministerio informó que las em-
presas prestadoras de servicios 
que deseen participar del Pro-
deco “deberán registrarse en la 
plataforma digital TAD, a través 
de la dirección https://tst.trami-
tesadistancia.gob.ar/ , y podrán 
adherir al programa desde todas 

las provincias del país”.
Además de reducir el daño 

ambiental, el programa apunta 
a “generar insumos económicos 
y de reciclado para potenciar ac-
ciones sociales de organizacio-
nes sin fines de lucro”.

Se prevé la firma de convenios 
de colaboración para las provin-
cias y municipios que deseen 
sumarse al programa, quienes 
deberán designar una entidad de 
bien público en carácter de bene-
ficiaria, así como también para el 
proceso de contratación para la 
selección de la empresa compac-
tadora, entre aquellas registradas 
al Prodeco.

“De esta manera, el Prodeco 
aspira a ser una respuesta am-
biental y social ante la acumula-
ción constante de autos, motos y 
otros vehículos secuestrados en 
distintos procedimientos policia-
les, que deriva en graves riesgos 
para la salud y el ambiente”, re-
marcaron desde el Ministerio de 
Seguridad.

Damian Di Pace, explicó que si bien 
las ventas minoristas crecieron en 
forma interanual, “la variación de 
precios no cedió en diciembre, ya 
que vino acompañada por el mes de 
mayor emisión de pesos por parte 
del Banco Central”.

“Este accionar se verá reflejado 

en los próximos meses en la va-
riación de precios y cotización de 
los dólares paralelos, donde los ar-
gentinos buscan refugiarse con los 
pesos que pierden valor”, estimó el 
directivo.

Esta consultora seleccionó 682 
productos de diferentes marcas 

y presentaciones a los efectos de 
evaluar la evolución de precios de 
diciembre 2020 y el mismo mes de 
2021.

El INDEC tiene previsto di-
fundir el jueves 13 de este mes el 
índice de inflación de diciembre 
último.

AMBIENTE
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Así lo afirmó el Secretario de Malvinas, Antártida, Islas del Atlántico Sur y Asuntos Internacionales del Gobierno de Tierra del 
Fuego AIAS, Andrés Dachary, luego de participar del acto de presentación de la Agenda Malvinas 40 Años, que tuvo lugar 
en el Museo Malvinas de la ciudad de Buenos Aires, en ocasión de un nuevo aniversario de la primera usurpación británica 

“Se viene trabajando en esta 
mesa interministerial a los efectos 
de coordinar una agenda federal 
por cumplirse 40 años del con-
flicto, y esto tiene una dimensión 
nacional, para darle territoriali-
dad, presencia, pero para darle un 
mensaje a todo el mundo entero, 
principalmente al Reino Unido, 
que esta causa va a perdurar en 
el tiempo hasta que se cumpla la 
recuperación por los medios pa-
cíficos como reza la Constitución 
Nacional” dijo Dachary.

Por su parte, el canciller San-
tiago Cafiero, uno de los oradores 
del acto, señaló que “Malvinas nos 
une” a todos los argentinos, y con-
vocó a “todas las fuerzas políticas” 
y a la sociedad a “trabajar partici-
pativamente” para lograr el objeti-
vo de recuperar las islas a través de 
“un ejercicio en comunidad, don-
de todas las voces son necesarias”.

En el evento se lanzó la “Agenda 
Malvinas 40 años”, una plataforma 
virtual con el programa de activi-
dades que se desplegará en Argen-
tina y el mundo y que cuenta con 
información documental y audio-
visual sobre la usurpación de Gran 
Bretaña de las islas en 1833 y la 
disputa de soberanía con ese país 
en las Naciones Unidas.

También se presentó el sitio 
www.argentina.gob.ar/malvi-
nas-nos-une, y fue formalizado el 
anuncio del lema “Malvinas Nos 

“LA CAUSA VA A PERDURAR EN EL TIEMPO 
HASTA QUE SE CUMPLA LA RECUPERACIÓN 
POR LOS MEDIOS PACÍFICOS”

Une”, una marca gráfica como ele-
mentos unificadores del mensaje 
de la Causa Nacional durante todo 
el año 2022.

“Se presentaron acciones con-
cretas, con distintas leyes, como 
la sanción del mapa bicontinen-
tal, el fortalecimiento de las Leyes 
De Pesca, la creación del Consejo 
Nacional de Asuntos Relativos a 
Malvinas, que justamente solucio-
na el mayor déficit histórico que 
ha tenido nuestro país, que era no 
tener una continuidad, con esto se 
garantiza la participación de todos 
los partidos políticos, era la mayor 
deuda que tenía nuestro país”, 
aseguró Dachary.

Además, el Secretario remarcó 
la futura creación de la Delegación 

de una Cancillería en Ushuaia, 
para administrar los temas de 
Malvinas y Antártida, “y recons-
truir los apoyos internacionales, 
con el del Mercosur, la CELAC, o el 
G77 + China, que han demostrado 

su apoyo internacional, no solo en 
la postura Argentina en torno al 
conflicto, sino su postura contra 
el colonialismo, entendiendo que 
es una postura absolutamente in-
aceptable en pleno siglo XXI”.

MALVINAS 

LA CAJA DE PREVISIÓN 
SOCIAL NO ATENDERÁ 
PRESENCIAL ESTA SEMANA

La Caja de Previsión Social de 
la Provincia de Tierra del Fuego 
comunica que de manera pre-
ventiva  las oficinas de la ciudad 
de Río Grande estarán sin aten-
ción presencial al público hasta 
el día 7 de enero, inclusive.

Hasta el mencionado días, la 
atención será únicamente virtual 

RÍO GRANDE

mediante las siguientes vías de 
comunicación: Whatsapp: 2964- 
698588

Correo electrónico: mesadeen-
tradasriogrande@cpsptf.gob.ar

Asimismo, la Caja  informa que 
personal de la institución se esta-
rá comunicando para reprogra-
mar los turnos asignados.
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PROVINCIALES

“ES UN ACTO DE EXTREMA 
GRAVEDAD PARA TODOS LOS 
ESTADOS DE LA REGIÓN”

CRONOGRAMA DE ENTREGA 
DE MÓDULOS ALIMENTARIOS 
DE COMEDORES ESCOLARES

El Gobernador Gustavo Mele-
lla, repudió el accionar del Reino 
Unido luego que se confirmara 
que introdujo al menos 31 armas 
nucleares en la región durante la 
Guerra de Malvinas, en clara viola-
ción a la normativa internacional.

“Es un acto de extrema gra-
vedad para todos los Estados de 
la región”, advirtió el Goberna-
dor Melella al entender que “es 
un ejemplo del nulo compromiso 
por parte del Reino Unido con sus 
obligaciones como Estado parte 
de tratados de zonas libres de ar-
mas nucleares. Los países que no 
poseemos estas armas de destruc-
ción hemos renunciado a ellas en 
pos de un esquema de seguridad 
compartido”, recordó.

En las últimas horas, de acuer-
do a la información trascendida a 
través de medios nacionales, do-

La Coordinación de Comedores 
Escolares del Ministerio de Educa-
ción de la provincia informa a las 
familias de estudiantes que acceden 
a los Módulos Alimentarios de Co-
medores Escolares, el cronograma 
correspondiente a la entrega del mes 
de diciembre.

Se recuerda que es una única 
entrega por mes, manteniéndose la 
modalidad presencial.

En la ciudad de Ushuaia, se rea-
lizará en el Gimnasio de la Escuela 
Nº16, el jueves 20 y viernes 21 de 
enero, de 11 a 17:00. 

En Río Grande, en el Gimnasio de 
la Escuela Nº4, el martes 11 de enero, 
de 11 a 16 horas, en el Gimnasio de la 
Escuela N°2, el miércoles 12 de enero 
de 11 a 16 horas, en la Escuela Pro-
vincial N°32, el jueves 13 de enero, de 
11 a 15 horas y en la Escuela Provin-
cial N°42, el viernes 14 de enero, de 
11 a 15:00. 

En tanto en la ciudad de Tolhuin, 
la entrega será en la Escuela Provin-
cial N°5, el martes 18 de enero, de 11 
a 15:00.

Se remarca que podrá ingresar 
una sola persona para realizar el 

cumentos desclasificados recien-
temente revelaron que el gobierno 
británico desplegó armas nucleares 
durante el conflicto del Atlántico 
Sur.

“Manifestamos nuestro más 
extremo repudio por este accionar 
para nuestra Provincia, nuestro 
País y para todos los ciudadanos 
del mundo que luchan contra el co-
lonialismo y por vivir en un mun-
do sin armas nucleares”, insistió el 
Mandatario provincial.

En tal sentido, advirtió además 
que “no tenemos certeza de no 
ser amenazados por sus arsenales 
nucleares para proteger intereses 
anacrónicos como en 1982. Un tra-
tado que establece una zona libre 
de estas armas es un tratado de 
seguridad, su violación implica la 
violación de la seguridad de toda la 
región”.

trámite, presentando DNI original 
del estudiante, conjuntamente con 
el DNI original del responsable a 
cargo (madre, padre, tutor) ambos 
casos sin excepción y llevar bolsas 
para transportar la mercadería. No 
se entregarán módulos por fuera de 
los días y horarios establecidos o sin 
presentar DNI correspondiente (sin 
excepción).

Asimismo, se recuerda la impor-
tancia del uso de tapa bocas o barbi-
jo, el distanciamiento social y todas 
las medidas de seguridad e higiene.

Ante cualquier observación en 
relación a la calidad de la mercade-
ría entregada, se solicita a quienes la 
retiren que lo manifiesten en el lugar 
donde han retirado, para poder re-
poner o cambiar si fuese necesario.

Para mayor información, las fa-
milias podrán comunicarse con las 
y los trabajadores sociales de la Ins-
titución a la que asisten sus hijos 
e hijas si lo creen oportuno, como 
también telefónicamente a los nú-
meros (02964) 15562519 (Río Grande 
y Tolhuin) y al (02901) 15405104 para 
la ciudad de Ushuaia, en el horario 
de 11 a 16:00.

SOBERANÍA
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Respecto a la atención a veci-
nos y vecinas desde el inicio de la 
pandemia, Maciel comentó que el 
Ministerio tuvo esta labor de llevar 
alimentos a abuelos, personas en si-
tuaciones de violencia y niños; cola-
boró con las personas desalojadas y 
con los programas y políticas públi-
cas que se desarrollaron durante el 
aislamiento”.

“La gran crisis que nos dejó la 
pandemia a nivel mundial va a ser 
muy compleja. Muchas personas 
quedaron heridas en sus economías, 

sobre todo los emprendedores. Reto-
mar la actividad ha costado mucho”, 
dijo el ministro por Radio Provincia.

“No obstante, los números de lo 
que fue el pico de la pandemia, está 
disminuyendo, aunque no son los 
que teníamos antes de esta situación. 
Por eso trabajamos para generar he-
rramientas para que los vecinos pue-
dan recuperar su autonomía”, agre-
gó. 

Además, planteó la necesidad de 
“armar y desarrollar una red de equi-
pos dentro y fuera del Ministerio. 

Debemos trabajar con todas las orga-
nizaciones de la Sociedad Civil. Hay 
responsabilidades que son del Esta-
do, pero somos todos corresponsa-
bles. Tenemos que entender que esa 
persona en situación de vulnerabili-
dad es corresponsabilidad de todos. 
En ese punto, este trabajo se vuelve 
menos pesado y más creíble”.

Finalmente, consultado por la 
atención a personas con discapaci-
dad, Maciel explicó que el “Gobierno 

dividió la atención y el trabajo desde 
dos Ministerios, fundamentalmente: 
desde Salud y nosotros con la pen-
sión RUPE. Tenemos un alto porcen-
taje de beneficiarios de pensiones. 
Sabemos que nunca alcanza, por eso 
estamos trabajando para que la ad-
ministración de estos recursos sea 
clara. Vamos a revisar si hay personas 
que ya pueden acceder a otro tipo de 
beneficios, para disponer de este di-
nero para otros vecinos”.

Juan Marcelo Maciel, el Ministro de Desarrollo Humano de la provincia se refirió a los ejes en los que se enfoca su gestión y 
el rol del área durante la pandemia; asimismo comentó que están desarrollando un “diagnóstico respecto a las personas, los 
edificios, las deudas, los trabajos, los programas y los convenios. La idea es que sea rápido, claro, honesto y fácil de entender. 
A partir de ahí, con todas las cosas por resolver, planificar este año”.

MACIEL: “SI FUERA NECESARIO VAMOS A BRINDAR 
AYUDA A LOS SECTORES MÁS VULNERABLES”

DESARROLLO HUMANO

ARGENTINA PASÓ DE 
1600 CASOS A MÁS DE 
80 MIL POR DÍA

El 4 de diciembre, nuestro país 
registró solo 1.690 infecciones y 30 
días después llegó a 81.210. Las razo-
nes de la brutal expansión del coro-
navirus y el análisis de los expertos.

A poco de comenzado el último 
mes del año, el 4 de diciembre Ar-
gentina sumaba en su parte diario 
sanitario que emite el Ministerio de 
Salud, 1.690 infecciones nuevas de 
coronavirus. Si bien en ese momen-
to casi triplicaba las cifras de 400 

positivos de octubre, la pandemia 
se mantenía en números bajos rela-
tivos.

Pero con la llegada de las reunio-
nes de fin de año, los festejos por la 
Navidad y Año Nuevo y el comienzo 
de las vacaciones, las cifran se dis-
pararon marcando un nuevo récord 
de contagios en esta tercera ola de 
COVID-19, respecto a las segunda en 
mayo último. La amplia circulación 
de gente por un lado y de las nuevas 
variantes del coronavirus como Del-
ta y Ómicron, por el otro, colabora-
ron a este exponencial incremento 
de más del 5000% en un mes.

Ese 4 de diciembre había 
5.339.382 de casos totales confir-
mados, 22.598 confirmados activos 
y 5.200.141 pacientes recuperados. 
Se contabilizaron 4 fallecimientos y 
las muertes totales notificadas eran 
116.643. Los pacientes internados 
en una Unidad de Terapia Intensiva 
(UTI) eran 657 y la ocupación de ca-
mas UTI era 35,2% en el país y 40% 
en la región del AMBA.

Antes de terminar diciembre, el 
día 30 nuestro país marcó el récord 
de 50.506 casos en un día. Y ayer, la 
cifra alcanzó los 44.396 positivos. 
Hasta entonces parte oficial estable-
ció 5.739.326 de casos totales confir-
mados de los cuales había 267.670 
confirmados activos y 5.354.411 
pacientes recuperados. Se registra-
ron 40 muertos el lunes en 24 horas 
(1000% más que hace un mes) y las 
muertes totales notificadas hoy su-
man 117.245.

Los pacientes internados en una 
UTI también se incrementaron a casi 
el doble de hace un mes. Ayer había 
1162 personas y la ocupación actual 
camas UTI en el país es del 35,8% y 
en el AMBA del 36,7.

PANDEMIA
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DESDE HOY REALIZARÁN 
HISOPADOS VOLUNTARIOS

El Ministerio de Salud de la Pro-
vincia, informa que desde este el 
miércoles 5, se empezarán a realizar 
hisopados voluntarios en el Centro 
Asistencial de Salud, en el horario 
de 10 a 13 horas.

Dicha modalidad, será imple-
mentada desde esta semana duran-
te todos los días lunes, miércoles y 
viernes en el horario mencionado 
anteriormente.

Asimismo, se insta a la comuni-
dad a iniciar; completar o aplicar la 

dosis refuerzo de vacunación contra 
el COVID-19 -según corresponda 
cada caso- entendiendo que la va-
cuna “está salvando vidas”.

No obstante, se apela a la res-
ponsabilidad individual y social, 
de continuar usando el tapaboca; 
higienizarse las manos, ventilar los 
ambientes y respetar el distancia-
miento social. Asimismo, en caso 
de ser contacto estrecho o presentar 
síntomas, es primordial autoaislar-
se.

El director del Hospital Regional de Ushuaia, Carlos Guglielmi, se habló sobre la situación epidemiológica de la provincia 
ante el rebrote de casos de COVID-19; “la forma de contagio de Ómicron es dos veces más rápida que la Delta, que ya era 
dos veces más contagiosa que la cepa anterior. No obstante, en todo el mundo se ve que repercute de forma muy leve en 
la población. Con lo cual, con el solo aislamiento se puede contener”, explicó.

“Hoy estamos preparados para 
atender a cualquier paciente por 
COVID. Estamos alerta, pero no te-
nemos pacientes internados”, dijo 
Guglielmi por Radio Provincia.

Y afirmó que “esto repercute en 
el HRU, porque nos falta personal 
para cubrir por estar en situación 
de aislamiento, sobre todo ante esta 
situación de vacaciones”.

“Es un 10% o 15%, no mucho 
más. Lo que pasa es que esto se 
suma a las vacaciones del personal. 
Y en la medida que aumente la con-
tagiosidad, esto puede colocarnos 
en un punto en el que nos cueste 
cubrir la guardia, los hisopados y 
los seguimientos. Pero hoy la inter-
nación está perfectamente cubierta 
por los médicos que ya tenemos la 
experiencia, por eso creo que el CO-

GUGLIELMI: “HAY MUCHA GENTE QUE NO 
ESTÁ VACUNADA Y ESTO PUEDE SER LETAL”

VID nos pega diferente”, agregó. 
Respecto a los otros servicios, el 

médico precisó que la atención “no 
cambió mucho, podríamos restrin-
girnos con el personal. Tal vez dis-
minuya la cantidad de cirugías que 
se hacen. Hoy queremos limitar un 
poco la circulación del hospital, por 
lo que vamos a tratar de exigir que 
los acompañantes estén vacuna-
dos, que respetemos los horarios 
de visita. Pero todos los servicios 
funcionan, no hay ninguno que esté 
fuera de funcionamiento. Algunos 
con más holgura, otros con mayores 
limitaciones. Pero por ahora no se 
suspendió nada”.

Guglielmi fue consultado por 
el último parte epidemiológico del 
Ministerio de Salud de la Provincia, 
en el que se registró una persona 

internada en Sala Común por CO-
VID-19; en esta línea, aclaró que “la 
persona entró por una apendicitis 
aguda y que en el testeo de interna-
ción dio COVID positivo. Esta es la 
diferenciación que hacemos, por-
que hay gente que viene sin saber 
que está contagiada. Pero esa no 
fue la causa de la internación, sino 
un problema en el abdomen. A los 
dos días se fue a su casa con un alta 
como cualquier otro paciente con 
esa problemática”.

Respecto a la posibilidad de que 
el rebrote obedezca a un relajamien-
to por parte de la gente, el Director 
del HRU opinó que “la gente se ha 
cansado del aislamiento y de las 
medidas. Pero esta variante afecta 
como una gripe común a los vacu-

nados. Omicrón ha disminuido mu-
cho la letalidad, no así la Delta. Esta 
cepa no causa complicaciones tan 
fuertes, salvo en pacientes inmu-
nodeprimidos. No es tan grave en la 
población como hace un año, que el 
virus atacaba a cualquier paciente, 
incluso sin factores de riesgo”.

Finalmente, insistió con que “los 
cuidados deben seguir, porque hay 
mucha gente que no está vacunada 
y esto puede ser letal. Además los 
aislamientos producen una pérdida 
en líneas generales. En mi opinión 
esto va a ser una explosión muy 
fuerte, con una contagiosidad muy 
rápida. Y por ahí en un par de sema-
nas esto puede bajar abruptamente. 
Tal vez después de esto podríamos 
avizorar el fin de la pandemia”.

PANDEMIA

TOLHUIN
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Después comentó: “Nosotros 
no teníamos una visión de que la 
inflación iba a subir tanto y con los 
aumentos salariales que consegui-
mos creíamos que iba a andar bien, 
por eso llegamos a un acuerdo con 
el Ejecutivo municipal y firmamos 
los convenios. Hoy, si nos ponemos 
a evaluar, quedamos muy debajo 
de lo que fue la inflación, pero ve-
remos en el 2022 cómo podemos 
subsanar lo de este 2021; es decir, lo 
del año 2022 con lo que quedamos 
abajo del 2021”, refirió el secretario 
General de los y las municipales.

Por otra parte indicó que 
“ASOEM posee un predio de 2.600 
metros cuadrados en la zona del 
barrio AGP y nuestra gran apuesta 
es construir allí el gran gimnasio, 
las dependencias del sindicato, y 
consultorios médicos. La intención 
es que esas instalaciones no sola-
mente sean para los afiliados y sus 
familias, sino que lo pueda utilizar 
la comunidad en general”.

Luego expresó que “general-

El secretario General de la ASOEM Río Grande, Gustavo Morales, se refirió a parte de las acciones desarrolladas durante el 
año anterior y los proyectos de la entidad sindical de cara al futuro. Aseguró que la organización sindical “se siente parte de 
la comunidad y por eso nuestras acciones trascienden lo gremial”.

ASOEM ADELANTÓ SUS 
PROYECTOS PARA ESTE AÑO

mente un complejo de estas carac-
terísticas solo suele ser construido 
por Federaciones o Confederacio-
nes nacionales o regionales gre-
miales, pero ASOEM está en capa-
cidad de concretarlo porque es un 
sindicato saneado, que cuida mu-
cho los recursos económicos, y que 
ha ahorrado para poder devolverle 
al afiliado más y mejores servicios”.

De igual forma mencionó que se 
encuentran “esperando la contes-
tación del Intendente de Tolhuin, 
Daniel Harrington, sobre un predio 
de unos dos mil metros cuadrados 
donde pensamos construir el cam-
ping municipal e incluso algunas 
cabañas también. ASOEM se sien-
te parte de la comunidad y por eso 
nuestras acciones trascienden lo 
gremial”, indicó.

Mencionando que además es-
tán “por firmar un convenio con 
una agencia de viajes por el tema 
de los pasajes ya que sabemos que 
están caros. Hoy, una familia tipo 
necesita cuatro pasajes y cada uno 

está arriba de los 60 mil pesos y en-
tonces tenemos que hablar de 240 
mil pesos para una familia tipo”, 
comentó Morales y agregó, “si bien 
no es mucha la financiación que 
nos brinda la agencia, sí es una 
ayuda”.

El titular de la ASOEM señaló 

que, “vamos siempre implemen-
tando algunas cosas, como los dis-
tintos convenios con negocios y 
comercios para que el afiliado ten-
ga más variedad también, mejores 
precios, variedad en la calidad, 
pero por sobre todo, que sea acce-
sible al empleado municipal”.

Milagro Sala da clases en la Fun-
dación Universitaria Popular de 
Maschwitz por segundo año. La Di-
plomatura Transformación Social 
desde la Comunidad, la Experiencia 
de la Tupac Amaru, que se dicta en 
esa casa de estudios de Escobar, es 
de dos años de duración y cuenta 
con la certificación de la UNTDF, la 
Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego (UNTDF).

Según publicó el Diario de Esco-
bar este martes, por segundo año 
consecutivo la dirigente social Mila-
gro Sala forma parte de la Diploma-
tura Transformación Social desde la 
Comunidad, la Experiencia de la Tu-
pac Amaru, que se dicta en esa casa 
de estudios de Escobar.

En las últimas horas se difundió 
un video y que compartió en sus 
plataformas, relacionado con la ju-
jeña Milagro Sala, donde menciona 
que por segundo año consecutivo es 
profesora en Ingeniero Maschwitz.

Aseguró tener “un muy buen vín-
culo con los alumnos. En el video, 
grabado en el norte de nuestro país, 
mientras Sala continúa con prisión 
domiciliaria, cuenta: “Hablo sobre 
la historia de la Tupac Amaru, quién 
es. Metemos algo de reforma labo-

LA UNTDF CERTIFICÓ 
CURSADA DE MILAGRO SALA

UNIVERSIDAD

ral, de todo un poco”.
La Fundación Universitaria Po-

pular de Escobar tiene su sede en la 
calle Mendoza y brinda esta Diplo-
matura llamada “Transformación 
social desde la comunidad, la expe-
riencia de la Tupac Amaru”. Esta di-
rigida por Néstor Martiarena, siendo 
la docente honorífica Milagro Sala.

La cursada es de dos años de du-
ración y cuenta con la certificación 
de la Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego (UNTDF). La cursada es 
completamente online.

Cabe recordar que en febrero la 
Corte Suprema de Justicia de la Na-
ción confirmó una de las condenas 
contra Milagro Sala luego de recha-
zar un recurso de queja presentado 
por la defensa de la militante kir-
chernista. Por unanimidad, el tribu-
nal ratificó la sentencia a dos años 
de prisión por amenazar a policías 
de una comisaría de la ciudad de San 
Salvador de Jujuy. Esta sentencia ha-
bía sido confirmada por la Corte Su-
prema de Jujuy.

Es la primera condena que queda 
firme contra Sala, quien estuvo dete-
nida en una cárcel en Jujuy y luego 
bajo prisión domiciliaria. El expe-
diente estaba cerca de prescribir.

GREMIALES 
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La ministra de Obras y Servicios Públicos de la Provincia, Gabriela Castillo, se refirió al trabajo administrativo que desarrollaron 
en diciembre.

La Ministra habló sobre la aper-
tura de sobres del miércoles pasado 
y detalló que fue “para la construc-
ción de un Centro de Desarrollo 
Infantil y un edificio polivalente en 
Río Grande; un gimnasio y un Cen-
tro de Desarrollo Infantil en Tolhuin 
y para las redes de agua, cloaca, plu-
viales e intervención urbana en Ba-
rrancas del Pipo, de Ushuaia”.

“El viernes tendremos dos aper-
turas para el mejoramiento de los 
espacios comunes en Chacra 2 de 
Río Grande. El lunes en Ushuaia 
será la apertura para la pista de at-
letismo. En diciembre abrimos los 
sobres para las canchas de césped 
para Ushuaia y Río Grande, la con-
tratación del puesto policial de Al-
manza y las 870 nuevas conexiones 
domiciliarias en Río Grande. Ese fue 
el mapa de apertura en el que está 
trabajando la unidad ejecutora”, 
adelantó Castillo por Radio Provin-
cia.

Respecto al avance de la am-
pliación del Hospital Regional de 
Ushuaia, la Ministra explicó que se 
superó “la instancia de las bases, 
ahora estamos trabajando en las co-
lumnas. Trabajamos sobre las bases 
y los cabezales, el encadenado de la 
platea y la platea en sí. Si pasan por 
la obra van a ver que están los enco-
frados de las columnas. Está previs-
to hacer el llenado para el 10 y el 11 
empezar a trabajar sobre la loza del 
primer piso. Por lo cual, todo el sec-
tor B, va a llegar a la misma altura de 
construcción”.

Asimismo, fue consultada por 
el techo del Gimnasio Petrina y 
explicó que “hay una deficiencia 
constructiva. Además, el tiempo de 
garantía estaba vencido, por lo que 
no se puede reclamar a la empresa. 
Se hicieron parches asfálticos, cam-
biaron la disposición, pero lo que 

CASTILLO: “EN DICIEMBRE TUVIMOS UNA 
GRAN CANTIDAD DE APERTURA DE SOBRES”

evalúan los técnicos es hacer una 
reposición del techo, porque todos 
los paliativos mejoraron las condi-
ciones, pero no eliminaron la go-
tera. La realidad es que habría que 
hacer la reposición del paño”.

En cuanto al reclamo de los veci-
nos del barrio 640 Viviendas por la 
construcción del nuevo edificio del 
Servicio Penitenciario de Ushuaia, 
Castillo manifestó que no descartan 
“otras posibilidades, pero la verdad 
es que no hay disponibilidad de tie-
rras. Se hicieron planteos sobre si 
hacerlo en Tolhuin, o a 40 kilóme-
tros. Pero primero hay que pensar 
en la instalación de servicios y la 
accesibilidad para quienes trabajan 

OBRAS PÚBLICAS

ahí”.
“La realidad es que es una es-

tructura que tiene que existir en Us-
huaia. Hoy es un problema el déficit 
en la estructura para llevar adelante 
el cumplimiento de las mandas ju-
diciales. Hay vecinos privados de la 
libertad y debemos garantizar las 
condiciones en la guarda de los in-
ternos en este lugar de la provincia”, 
agregó. 

Sobre los trabajos en edificios 
educativos durante el receso de ve-
rano, Castillo contó que “está la gen-
te de servicios generales trabajando 
en distintas escuelas. Vamos a mul-
tiplicar la cantidad de manos que 
dan respuestas. Estamos trabajando 

con las obras correctivas de algu-
nas escuelas y con la ampliación de 
otras. Es imperioso sumar aulas a la 
escuela 47, más allá del proyecto de-
finitivo de construir un nuevo edifi-
cio. En unas horas haremos la eva-
luación y monitoreo de las obras”.

Finalmente, fue consultada por 
el avance del Centro de Rehabilita-
ción de Ushuaia y aseguró que “vie-
ne bien, avanzamos en el hormigo-
nado conforme al plan de trabajo. 
Ahora pasamos a la parte más visto-
sa, porque veníamos trabajando en 
el subsuelo. Ahora los vecinos van a 
empezar a ver el avance de la obra, 
porque empezamos a construir las 
plantas al nivel de la calle”.
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Corrían los últimos días de 2021 
y una nueva grieta se abrió en la ten-
sa relación entre la Unión Industrial 
Argentina y el Gobierno. El motivo 
era la firma del nuevo Consenso Fis-
cal con los gobernadores, que la UIA 
rechazó de plano al advertir que un 
incremento de la presión impositiva 
que generaría efectos adversos en el 
sector productivo. Hoy, Estado y pri-
vados se sentaron a discutir los pun-
tos más polémicos y acercar posicio-
nes. En principio, decidieron crear 
una mesa de trabajo que se reunirá 
periódicamente para revisar, duran-
te el año, la política tributaria.

Después de los chispazos de fin 
de año por el Consenso Fiscal, este 
mediodía la secretaria de Provincias 
del Ministerio del Interior, Silvina 
Batakis, recibió en una reunión vir-
tual desde la Casa Rosada al titular 
de la UIA, Daniel Funes de Rioja, 
y varios representantes del sector. 
Buscaron limar asperezas una sema-
na después de la cumbre por la firma 
del acuerdo que se celebró en la Casa 
Rosada con Alberto Fernández, to-
dos los gobernadores -excepto el jefe 

Funes de Rioja había expresado “preocupación” por el acuerdo que firmaron los 23 gobernadores sin Rodríguez Larreta 
por la eventual suba en la carga impositiva. Discutieron sobre Ingresos Brutos y la introducción de cambios administrativos 
para disminuir la burocracia e incentivar a las Pymes

EL GOBIERNO RECIBIÓ A LA UIA: CREARÁN UNA MESA 
DE TRABAJO PARA REVISAR LA POLÍTICA TRIBUTARIA

INAUGURARON UN 
NUEVO PLAYÓN 
DEPORTIVO EN LA CIUDAD

Con él, ya son 13 los espacios 
recreativos inaugurados durante 
los dos años de la actual gestión 
municipal. El intendente Martín 
Perez señaló que “estas obras nos 
permiten disfrutar a Río Grande y 
significan más vida sana para las 
familias”.

El nuevo espacio recreativo 
se encuentra ubicado específica-
mente en la intersección de las ca-
lles D’Agostini y Forgacs; y cuenta 
con cancha de fútbol con césped 
sintético; cancha de fútbol tenis; 
cancha de básquet; área de juegos 
infantiles; además del sector de 

descanso, que podrá ser disfrutado 
por las familias de los barrios ale-
daños este verano. Se trata de una 
obra de 850 m2.

El Intendente señaló que “estas 
obras, junto al Parque de los 100 
Años; al plan de pavimentación y ba-
cheo en todos los barrios; a la nueva 
bicisenda; a las obras de infraestruc-
tura; a los nuevos gimnasios y espa-
cios de salud; transforman y ponen 
en valor cada rincón de la ciudad, y 
repercuten en la calidad de vida de 
cada riograndense, contribuyendo 
a construir una ciudad para todos y 
todas, y para toda la vida”.

RÍO GRANDE

NACIONALES

de gobierno porteño, Horacio Rodrí-
guez Larreta- y el ministro Eduardo 
“Wado” de Pedro.

El principal motivo de descon-
tento de la UIA sobre el nuevo acuer-
do impositivo con las provincias era 
por el tope de Ingresos Brutos. El 
Consenso Fiscal de 2017 -impulsado 
por el gobierno de Mauricio Macri- 
había prometido reducir la alícuota 
a cero para 2022 y los empresarios 
esperaban que se cumplieran los ob-
jetivos entonces pautados.

“El Consenso Fiscal para 2022, 
que el Poder Ejecutivo Nacional 
pondrá a consideración de los go-
bernadores hoy por la tarde, genera 
enorme preocupación en el sector 
industrial debido a que incrementa 
la presión tributaria en el sector pro-
ductivo al eliminar la reducción pro-
gresiva de ingresos brutos estable-
cida originalmente en el año 2017″, 
había expresado a través de un co-
municado, la semana pasada, la UIA.

Hoy, Batakis escuchó los cuestio-
namientos de los industriales y les 
transmitió la opinión de que aque-
lla meta era “utópica”. “Ese impues-

to es el principal ingreso provincial, 
no había forma de reducirlo de esa 
forma”, les dijo. Y adelantó que no 
se tocará. De todas formas, la fun-
cionaria se comprometió a crear una 
dinámica de reuniones -que se reali-
zarían cada dos meses- para revisar 
de manera conjunta la política tribu-
taria. “Nos van a acercar propuestas 
y nosotros las evaluaremos”, dijeron 
en el Gobierno.

Los industriales estuvieron de 
acuerdo. Quieren debatir Ingresos 
Brutos, rebajas en las tasas munici-
pales y la implementación de políti-
cas de aliento a la formalización de 
la política tributaria. Los industriales 
se basarán, para las propuestas que 
presentarán en la primera reunión, 
en una serie de estudios que vienen 
realizando desde la UIA. Por ahora 
no se brindaron detalles sobre los 
porcentajes y las medidas específi-
cas a las que aspiran.

En la mesa conjunta -cuya fecha 
de inicio y dinámica de trabajo se 

establecerá en los próximos días- el 
Gobierno proyecta modificar aspec-
tos de la administración tributaria, 
incluyendo los regímenes de percep-
ción y retención, y los saldos a favor.

Más allá de los aspectos técnicos, 
la Casa Rosada necesita del apoyo 
del sector productivo en el marco de 
las dificultosas negociaciones con 
el FMI por el refinanciamiento de la 
deuda externa. El día del anuncio del 
nuevo Consenso Fiscal, el Presidente 
utilizó el acto con todos los gober-
nadores como una señal de acuerdo 
interno frente al organismo. Ahora 
sumó a los industriales a la mesa de 
discusión. Desde el Gobierno como 
en la entidad que agrupa a los priva-
dos dijeron que la reunión fue “pro-
ductiva”. Los industriales, en general 
desconfiados de la administración 
nacional, también la calificaron 
como “positiva”. Verán en los próxi-
mos meses si sus planteos y las con-
versaciones se plasman en medidas 
concretas.
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Esteban Parovel.- La Federación 
Brasileña solicitó por cuestiones sa-
nitarias la modificación de la sede 
de la Copa América de Futsal, que 
se llevará adelante a partir del 29 de 
enero. La Conmebol anunció que 
sería Asunción el nuevo epicentro 
deportivo continental.

Días atrás, el secretario gene-
ral de la Confederación Brasileña 
de Fútbol (CBF), Eduardo Zebini, 
envió una nota a la Confederación 
Sudamericana de Fútbol (CONME-
BOL) en la que solicitaba que el tor-
neo previsto a disputarse en Río de 
Janeiro sea transferido a Paraguay, 
teniendo en cuenta la situación sa-
nitaria en la ciudad brasileña.

La CBF hizo un pedido expre-
so al gobierno una excepción para 
el ingreso de extranjeros durante 
las fechas del torneo, lo que no ha 
avanzado de la manera esperada, 
por lo que decidieron renunciar a 
ser sede de la competición.

Finalmente, la Copa América se 

La Federación Brasileña solicitó la modificación de la sede y, finalmente, la Copa América se jugará en Asunción, en la 
misma fecha estipulada.

LA COPA AMÉRICA DE FUTSAL 
SE JUGARÁ EN PARAGUAY

jugará en Paraguay, del 29 de enero 
al 6 de febrero. 

Según medios especializados, 
el torneo se jugaría en la Secretaría 
Nacional de Deportes, un gimnasio 
remodelado donde se había jugado 
la final entre Olimpia y Cerro Porte-
ño en el 2019. 

Los Grupos quedarán confor-
mados de la misma manera que ya 
estaban establecidos de antemano y 
en donde Argentina ocupa la zona B 
de competencia.

Brasil ocupa el grupo A junto a 
Uruguay, Colombia, Ecuador y Chi-
le. Mientras que en el B con Argen-
tina están el ahora local Paraguay, 
Venezuela, Perú y Bolivia.

El plantel nacional está convoca-
do para iniciar la preparación para 
la Copa el día 10 de enero y entre los 
citados por el seleccionador nacio-
nal Matías Lucuix figura Constanti-
no Kiki Vaporaki.

El fueguino que fue campeón del 
mundo en Colombia 2016 y sub-

campeón en 2021 lucirá nuevamen-
te la celeste y blanca. Son 16 los con-
vocados por Lucuix a la etapa previa 
al certamen, que se dará hasta el 26 
de enero en el predio que posee la 
AFA, en Ezeiza.

Tras darse a conocer el fixture, la 
Selección comenzará con el escollo 
del seleccionado de Bolivia, en el re-
corrido de apertura del Grupo B.

Tras el debut, Argentina tendrá 
fecha libre y descansará en la se-
gunda jornada competitiva de la 
Copa América para luego medirse 
ante Perú y a las selecciones de Ve-
nezuela y Paraguay, después del pri-
mer descanso general, el 2 y el 3 de 
febrero, respectivamente. 

Luego de la fase clasificatoria 
accederán a semifinales los dos pri-
meros de cada zona y darle vida a 
los partidos definitorios de la Copa 
América. Las Semifinales tendrán 
lugar el venidero 5 de febrero, mien-
tras que la final se desarrollará al día 
siguiente (domingo 6). 

El plantel dirigido por Matías Lu-
cuix comenzará la preparación de la 
competencia el 10 de enero con una 
lista de dieciséis jugadores: Arqueros: 
Nicolás Sarmiento (Real Betis Futsal 
-España-), Matías Starna (Peñiscola 
FS -España-) y Nicolás Kravetzky (Ba-
rracas Central); Cierres: Lucas Bolo 
Alemany (Italservice Pesaro -Italia-), 
Maximiliano Rescia (Levante UD FS 
-España-) y Pablo Taborda (Italser-
vice Pesaro -Italia-); Alas Defensivos: 
Sebastián Corso (Industrias Santa 
Coloma -España-), Constantino Va-
poraki (Meta Catania -Italia-) y Lean-
dro Cuzzolino (Italservice Pesaro -Ita-
lia-); Alas Ofensivos: Andrés Geraghty 
(Viña Albali Valdepeñas -España-), 
Ángel Claudino (Fútbol Emotion Za-
ragoza -España-), Cristian Borruto 
(Italservice Pesaro -Italia-), Matías 
Edelstein (Opificio 4.0 CMB -Italia-) 
y Gabriel Ramírez (Barracas Central); 
Pívots: Alan Brandi (Jaén Paraíso In-
terior -España-) y Matías Rosa (ElPo-
zo Murcia -España-).

DEPORTES
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